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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング

　　　「我らの生業」

●ゲストの紹介

　金光八尾高校インターアクトクラブ

　　　顧問　森　祥太郎様

　　　　　　　前田　裕子様

　　　高校３年生　井上　史章様

　　　高校２年生　立花　心寧様

　　　　　　　　　　　三盛　優心様

　八尾ローターアクトクラブ　会計　倉角和弥様

●出席報告

●米山功労者表彰

　　第６５回米山功労クラブ

　　第２２回米山功労者　山本義治会員

　　第６回米山功労者　山本昌市会員

　　第４回米山功労者　小林成禎会員

　　第４回米山功労者　吉本憲司会員

●ロータリー財団表彰

　　ベネファクター　飯田寛光会員

　　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

　　　第６回目　居相英機会員

　　　第４回目　山本勝彦会員

　　　第２回目　飯田寛光会員

　　　第２回目　柏木武生宜会員

　　　第２回目　山陰恭志会員

　　ポール・ハリス・フェロー

　　　相馬康人会員

　　ポール・ハリス・ソサエティ

　　　相馬康人会員

●ロータリーの友紹介

　　　三木由貴男会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

第2875回　例会　プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーは機会の扉を開く  国際ロータリー 会長　ホルガー・クナーク
国際ロータリー　第2660地区　テーマ

BACK, To the FUTURE ～基本に戻って、未来へ～ 国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 簡　仁一

ロータリアンらしく　八尾ロータリークラブらしく　会長　飯田　寛光
八尾ロータリークラブ テーマ



●卓　話

　 「インターアクトクラブ２年間の活動報告」

　　　金光八尾高校インターアクトクラブ

　　　　顧問　森　祥太郎様

　　　　　　　　前田　裕子様

　　　　高校３年生　井上　史章様

　　　　高校２年生　立花　心寧様

　　　　　　　　　　　　三盛　優心様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告　

4/7　松本新太郎会員

　大阪府の緊急事態宣言も解除され、大阪モデルも

黄信号に変わりました。次回からは例会場で開催でき

るかなと思っております。ただし引き続きの警戒は必

要ですので、皆様の良識ある行動をよろしくお願いい

たします。

　さて会長の時間ではこのところ、松本新太郎パストガ

バナーが全会員にプレゼントしてくださいました「シェ

ルドンの森を巡る旅」をもとにお話しさせていただいて

おります。

　シェルドンの「サービス理念」または「商業サービス

理念」は、現在はほとんど使われておりませんが、私た

ちも知っておいて損はないと思い、紹介させていただ

きます。今では当たり前のことばかりですが、115年も

前に理論的に説いているのは、素晴らしいと思います。

　シェルドンのサービス理念は、極めて単純明快なも

のです。

１．事業を営んでいる限り、価値あるサービスを行う必

要があること

２．サービスを行う能力を開発して、その能力を適用す

ること

３．サービスを行えば、正当な報酬が得られること

です。逆に言えば、価値のないサービス（仕事）は、世

の中に残れないのです。私たちは常に、必要とされる

サービス（よき仕事）を提供しなければなりません。健

全な事業経営とは、サービス理念に基づいて継続的

な利益（profit）をもたらす常連客を確保することです。

Profitとは、サービスを行った結果得られる正当な報酬

のことです。

　そしてサービスとは、人の役に立つことの別名です。

サービスという原因には、必ず報酬という結果が与え

られます。この順番を間違えないことが重要です。あま

りにも事業に失敗する人が多いのは、この順番を間違

えて報酬を目的として事業を営むからです。

　ところで、幸せとはどういうことでしょうか。シェルドン

は幸福の三角形を説明しています。中心にH

（Happiness、幸福）があり、三辺にL（Love、愛）、C

（Conscience、良心）、M（Money、金銭）があります。

　社会生活で私たちが幸福と感じるのは、金銭すなわ

ち物質的な安定をベースにして、同僚からの愛や尊

敬を受け、自らの良心や自尊心を保つことです。

　それぞれの逆を考えてみると、今日食べるものがな

い貧困は幸せでしょうか、嘘をついて人をだましてい

るのは幸せでしょうか、まわりの人からののしられ嫌わ

れて生きるのは幸せでしょうか。

　個人差はそれぞれあると思いますが、自分自身に問

いかけてみてください。

▼1日に八尾RACの例会がZoomで開催され、会長ほ

かに出席いただきました。

▼13日に次年度のための地区チーム研修セミナーと

PETS、地区研修・協議会（会長部門）がZoomで開催

されます。

▼14日にRACの全国研修会が開催され、田中・児林

会員に参加いただきます。

▼大阪モデルが黄信号に変わりましたので、次回17

日の例会は、通常通り商工会議所で行います。食事

もご用意いたします。

▼本日例会後、引き続きZoomで理事会を開催します。

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「感謝の40年」

▼中島　孝夫　会員

　1981（昭和56）年に八尾ＲＣに入会させていただ

き、40年になります。まさに感謝の40年間でありまし

た。

　その間に社会でもいろいろなことがありました。バ

ブルの崩壊、阪神淡路大震災、リーマンショックな

ど。会社が大きな打撃を受けたこともありました。そ

して今回のコロナ禍です。

　八尾ＲＣでも、危機や災害に直面し、退会される

方もおられました。その度に私は何のお役にも立て

ず、無力を感じました。

　しかし私自身はこれまで、退会を考えたことは一

度もございませんでした。ＲＣからいろいろな恩恵を

受け、しかしそれに対するお返しがまだ出来ていな

い、と感じています。

　私は菓子業を営んでおりますが、おかげさまで事

業を拡大してくることもできました。ただ近年は、上

位の数社のみが伸びてほとんどの企業の業績は下

がり、格差が広がっていると感じます。

　また新型コロナウイルスのワクチンが広まり始めて

いますが、途上国にまでワクチンが行き渡るのは、

いつ頃になるのでしょうか。ロータリアンにもなすべ

きことがあるのでは、とも思います。

　本日は、私がインターアクトクラブの設立に携わっ

た経験から、少しお話しさせていただきたいと思い

ます。

　私が入会して間もない頃、先輩からIACの提唱を

任されました。戸田孝パストガバナーが地区ガバ

ナーを務められた直後に入会させていただいたの

ですが、当時の私には知識も情報もありませんでし

た。またクラブ内でも、インターアクトクラブの提唱に

対して推進派と慎重派があったようです。

　そのころちょうど、金光八尾が開校を計画しており

ましたので、まずは校長に八尾ＲＣへ入会してもら

いました。

　おかげでIACの顧問には優秀な先生方がついて

くださいました。勉強のため他の提唱クラブを訪ね、

ガバナーにも相談したりしました。そうする中で良き

人間関係がいろいろと生まれ、設立までこぎつける

ことができたのだと思います。

　ただ当時は、IAC設立に熱心に取り組むあまり、

私自身のホームクラブへの例会出席が少しおろそ

かになってしまっていたことも事実です。そのことに

対しては批判もあり、会長に叱られたこともありまし

た。

　今になって思えば、やはりまずは例会への出席

がロータリーの基本であり、それが出来てから初め

て、地区にも出るべきだと思います。これは今の会

員の皆さんにも、申し上げたいことです。

　IACでは海外研修にもよく出向きました。下見や

手配も含め、海外によく足を運びました。

　ある年度には金光八尾IACが海外研修のホスト校

を受けることになり、生徒たちから「アメリカへ行きた

い」と相談されたこともありました。

　アメリカ西海岸のカリフォルニア州を訪問し、現地

では地区ガバナーをはじめ約30のクラブが受け入

れてくれました。それぞれのクラブがすべてIACを

持っており、ローターアクターもたくさん集まってく

れて、交流することができました。

　８つのクラブを訪問し、生徒や先生、保護者も喜

んでくれました。ただパストガバナーからは「けしか

らん」「ぜいたくすぎる」とお叱りを受けたことも、今

では懐かしい思い出の一つです。

　現在も金光八尾のIACは活動を続けてくれていま

すが、こうした経験談が少しでも皆様の役に立てば、

幸いです。

卓　　　話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい 委員長 ▼ 富田　　宏　　副委員長 ▼ 菅野　茂人

▼飯田会長　大阪モデル黄信号となりました。中

島さん、本日の卓話宜しくお願いします。

▼吉本副会長　次回からリアル例会、気を緩め

ずにお願いします。

▼松井幹事　3/17より通常例会です。

▼野村会員　非常事態宣言が解除され、久々に

嫁さんと外食してきました。このままが続きますよ

うに。

▼北野会員　もうすぐ春です。桜の季節です。明

るくいきましょう。 ■マスク会食のエチケット（マナー）を守って、

　　安全な例会を！

●飲食する時だけマスクを外し、

　　会話の際はマスクを着けて

●食事は短時間で、大声を出さない

　　「静かなマスク会食」を

●基本的な感染症対策の徹底を

　　「マスクの着用」「３密の回避」

　　「手洗い・消毒」など

●感染リスクが高まる　「居場所の切り替わり」

　休憩時間などで居場所が切り替わると、気の緩みや

環境の変化によって感染リスクが高まることがあります。

喫煙所、休憩室、更衣室での感染が疑われる事例が

確認されています。

■ 出席報告

月日

2/3

2/17

3/3

会員数

65

65

64

出席

29

31

31

うち出席規定
適用免除者

6

8

6

メーク
アップ

0

出席率

59.18％

60.78％

64.58％

確定
出席率

59.18％

日時：２０２１年３月３日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.会計報告

3.退会の件（中西広美会員）

4.IACへウェブ会議・交流会の為の機材贈呈

一部補助の件

5.60周年の件

6.米山奨学生世話クラブお願いの件（カウン

セラーの人選）

理事会議事録

□発熱、風邪の症状はありませんか？

□会場内では、マスクの着用を

□人との距離を２ｍ以上とってください

□ニコニコは、筆記用具をご持参下さい

□発言時はマイクに触れないで

□インフルエンザにもご注意を！

例会出席時のチェックリスト
ニ　コ　ニ　コ　箱
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